
■平成２８年第３回定例会（１０月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 ＪＲ根室線の運行に
ついて

　災害によりＪＲ根室線（新得～富良野間）の運行について復旧については新聞の報道によれば、明春
以降よりの工事と報じされているが、町に対して具体的な協議があったのか。また、その間は１７日よ
り富良野～東鹿越の運行と報じられ、その中で従来より本数減とあるが、事実なのかお伺いいたしま
す。

町　長

2 農地流失による復旧
について

　流失した農地についての復旧が今月より着工されると聞かされたが、具体的な復旧のスケジュール、
内容、補助の有無、自己負担の割合について、お伺いいたします。

町　長

3 災害義援金の配分に
ついて

　現況での義援金の総額、現在までの執行額、今後の見通しは。また、義援金はどのような基準で配分
し、その対象戸数について、お伺いいたします。

町　長

4 教職員の道外研修に
ついて

　６月の定例町議会の折にお聞きしましたが、町内の教職員をどこの県に何名派遣したのか。また、研
修に参加した教員は児童、生徒の学力向上の取り組みに具体的にどのように見聞きしてきたのか、お伺
いいたします。

教育委員長

質 問 事 項
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